



► GÁLVEZ TRATA DE "ACLARAR" SU VISIÓN DEL SURESTE Y SE ENREDA MÁS P. 5

PIDE GÁLVEZ "NO SACAR DE CONTEXTO" DECLARACIONES SOBRE JORNADA LABORAL

XÓCHITL GÁLVEZ Ruíz, senadora y aspirante presidencial del Partido Acción Nacional (PAN), contestó al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) tras mostrar en la 'mañanera' un video en el que ella afirma que en el sureste de México no existe la cultura de trabajar ocho horas seguidas al día. Al respecto, aseguró que lo dicho desde Palacio Nacional y publicado en varios medios de comunicación es una campaña de desinformación porque le tienen miedo.

A través de un video, Xóchitl Gálvez pidió que no se trate de sacar de contexto lo que ella dijo el sábado pasado sobre desarrollo regional sostenible con identidad.

Recordó que durante el gobierno de Vicente Fox intentó infructuosamente



Aseveró que hay una campaña de desinformación "porque le temen". **Cuartoscuro**

poner maquiladoras en San Cristóbal de las Casas, Chiapas, para dar empleo y narró que, en su momento, al enterarse de este proyecto les dijo a sus compañeros de gobierno que fracasaría. Sin embargo, la legisladora insistió en un discurso similar al del fin de semana:

Pese a que tal mensaje fue un intento de aclarar su idea planteada al hablar sobre pobreza y desarrollo, Gálvez Ruíz comenzó a ser cuestionada por normalizar que haya personas trabajando "de ocho a 14 horas" en cualquier lugar del país. Uno de ellos fue el coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, quien señaló que la senadora panista sigue insistiendo en su error.

"No hay que "acostumbrarse" a trabajar de 8 a 14 horas diarias encerradas en una fábrica. No debe ser opción ni en el sur ni en el norte. Ni para mujeres indígenas ni para nadie. Y no es "cultural", redactó la política en sus redes sociales como respuesta al video. .

Por Francisco Mendoza Nava